

## Kategorie „Bildung und Kultur“

Verein / Organisation	Projekt	Über den Verein / die Organisation
Förderverein Kinderfest Lindau- Zech	Kinderfest Lindau-Zech	Der Kinderfestverein Lindau Zech organisiert in unserem Stadtteil das Lindauer Kinderfest am letzten Mittwoch vor den großen Ferien. Dies ist eine Veranstaltung für alle Stadtteilkinder mit bunten Rahmenprogramm wie Spielen, Basteln, Ponyreiten, Tombola und diversen Events. Dies wird ausschließlich auf Spendenbasis und mit freiwilligen Helfern dargestellt, die an den Tagen davor und danach und auch während der Veranstaltung bei Auf- und Abbau, Bewirtung, Betreuung helfen.
Trachten- und Heimatverein Gennachtaler Westendorf e.V.	Instrument (Steirische Ziach) für die Vereinsmusikantin	Seit der Gründung des Trachten- und Heimatverein "Gennachtaler" Westendorf im Jahre 1921 hat sich dieser zur Aufgabe gemacht, überlieferte Trachten, Volkstänze und Schuhplattler "in Dirndl und Lederhos" zu erhalten. Der Verein bietet der Jugend, allen Mitgliedern aber auch allen Interessierten aus der näheren Umgebung die Grundlage für gelebtes Brauchtum, Heimat und Geschichte. 2011 wurden die Gennachtaler zum beliebtesten Trachtenverein Deutschlands gewählt.
CCD Deubachia e.V.	Trainingsjacken (Teenieabteilung), neue Mikrofone und Gruppentshirts	Der CCD besteht seit 50 Jahren. Wir haben einen großen Erwachsenenhofstaat mit verschiedenen Tanzgruppen & unseren Schmetterperlichen. Im Kinderhofstaat sind rund 60 Kinder aktiv, die ebenfalls in verschiedenen Gruppen tanzen, in der kommenden Saison können wir seit langem wieder eine eigene Teenie-Tanzgruppe stellen. In unserem Verein steht der Spaß am Tanzen, die Tradition des Faschings und der Zusammenhalt ganz oben. Einmal Teil dieser Truppe und man ist mit vollem Herzblut dabei.
Augspurgia e.V.	neue Tanzkostüme	Die Augspurgia, ist ein engagierter Tanz- und Faschingsverein aus Augsburg. Mit viel Herz trainieren wir ehrenamtlich 35 Kinder und Jugendliche sowie 13 Erwachsene. Seit 2009 setzen wir uns besonders für Inklusion und Integration ein. Die letzten Jahre war der Verein finanziellen stark eingeschränkt. Besonders bei der Anschaffung neuer, einheitlicher Kostüme. Für die Saison 2025/26 wünschen sich die Kinder und Jugendlichen sehnlichst neue Tanzkostüme.

<p>Kolpingsfamilie Mering e.V. / Kolpingkapelle Mering</p>	<p>Neuanschaffung von weiteren Vereinsuniformen</p>	<p>Die Kolpingkapelle Mering ist ein lebendiger Musikverein mit langer Tradition und großer Leidenschaft für Blasmusik. Ob Marsch, Konzert oder moderne Unterhaltung – das vielseitige Repertoire begeistert bei Auftritten in Mering und Umgebung. Ein Schwerpunkt liegt auf der Jugendarbeit mit den Orchestern MusicKids, Nachwuchsorchester und Jugendorchester, die junge Talente fördern. So musizieren Jung und Alt gemeinsam und stärken die Gemeinschaft.</p>
<p>MV Lindau-Aeschach/Hoyren e.V.</p>	<p>zwei neue Klarinetten für fortgeschrittene Jugendliche im Verein</p>	<p>Der aus Lindau stammende Musikverein mit über 50 aktiven Mitglieder in allen Alterstufen spielt bei vielen Anlässen rund um Lindau. Besonders die Jugendarbeit ist dem Verein sehr wichtig, so hat der Verein über viele Jahre in der örtlichen Grundschule ein Klassenspiel mit eigenen Lehrer organisiert.</p>
<p>Musikverein Dasing e.V.</p>	<p>neue Instrumente für die Kinder der Bläser-AG</p>	<p>Es wird erzählt, dass in Dasing schon im 19. Jahrhundert musiziert wurde. Im heutigen Verein gibt es die Musikapelle, eine Jugendkapelle, ein Akkordeonorchester sowie die Bläser AG, um deren Förderung es hier geht. Außerdem wird Instrumentalunterricht vermittelt. Die Vorstandschaft und die Organisation des Vereins ist rein ehrenamtlich organisiert.</p>